

## Montpellier : un GPS pour les kitesurfeurs testé



🕒 Publié le 13/08/2018 à 15:56 / Modifié le 13/08/2018 à 16:22

💬 1 commentaire • 🔄 Partager • 📍 Sport, Montpellier, Palavas-les-Flots



Les études ont été lancées par l'ex-association LKR (Kitesurf Languedoc Roussillon). Le but: apporter aux pratiquants du kitesurf toutes les données informatives et sécurisantes.



L'ex-association de promotion et de développement du kitesurf (KLR), rebaptisée aujourd'hui OWS (Occitanie Water Sports), travaille au lancement d'un GPS dédié aux pratiquants du kitesurf, notamment. Des tests ont été réalisés en vue de son lancement.

"Nous travaillons sur ce projet avec l'école d'ingénieurs Polytech Montpellier, ainsi qu'avec l'université Paul-Valéry à Montpellier", commente Florian Masoni, patron de la boutique spécialisé Moana, à Palavas, et président d'OWS. "Il s'agirait du premier système de sécurité passif fonctionnant sur l'eau. Il permettrait de recueillir toutes les données instantanées liées à la pratique et apporter de la sécurité aux pratiquants".

KARIM MAOUDJ

[Retour au sommaire](#)